

Herr Erster Stadtrat Hillgruber erhält vom Vorsitzenden das Wort und erläutert die Vorlage. Wichtig sei die Erhaltung der Trägervielfalt, und Familienzentren sollen gefördert werden. Es sei vorgesehen, die Anschar-Kindertagesstätte zu vergrößern.

Propst Block sieht sich zwar als nur mittelbar befasst an, teilt aber mit, nicht mit abstimmen zu wollen. Er führt aus, dass finanzielle Aspekte beim Trägerwechsel keine Rolle spielen würden, sondern es einen grundsätzlichen Beschluss des Kirchenkreises gebe, kirchliche Kindertagesstätten grundsätzlich beim Diakonischen Werk anzusiedeln.

Frau Lutz begrüßt den Vorschlag. Sie sei zweieinhalb Jahre lang dort tätig gewesen und die Lage mitten in der Stadt sei perfekt.

Propst Block verlässt den Raum.

Der Vorsitzende lässt abstimmen.

Beschluss:

Einstimmig beschlossen

Endgültig entscheidende Stelle:

Ratsversammlung